

8/18 夜空を彩る大輪

猪名川花火大会に約 13 万 1,000 人
数字形のカウントダウン花火から始まり、珍しい青色花火を含めた約 4,000 発が夜空を彩りました。フィナーレを飾ったのは超特大のスターメイン。約 2 分半打ち上げられ、カラフルな色彩から黄金色へと変化する様子に、歓声が上がっていました。



7/28 小・中学生が地域の課題を議論

子ども議会に 29 人が参加
市役所本会議場で子ども議会が開催されました。同議会は行政や市議会の仕組みを学び、政治への関心を高めることや、まちづくりに関心をもってもらうことを目的としています。参加した子どもたちは真剣な表情で議論に臨んでいました。



7/27 3度目の全国大会へ

川西コジマーズのメンバー 10 人が激励会に出席
「兵庫県春季小学生ハンドボール大会兼第 31 回全国小学生大会予選」で優勝したハンドボールチーム「川西コジマーズ」のメンバーが、市役所を訪問。市長に全国大会への意気込みを語りました。



7/31 プログラミングを体験

放課後子ども教室で自動車型ロボットを走らせる
NPO 法人「コアネット」と協力し、プログラミングした自動車型ロボットを走行させる体験教室を実施。参加した川西小学校の子どもたち 17 人は、ラインをはみ出さないように走る姿を見て歓声を上げていました。



7/26 バドミントンで県予選優勝

市内在住メンバー 3 人が市長を表敬訪問
「第 34 回若葉カップ全国小学生バドミントン大会兵庫県予選会」で優勝し、全国大会に出場する「I tami Angels」メンバーで市内在住の谷川晃之佑さんと谷川生馬さん、石本琉惺さんが市役所を表敬訪問し、市長に抱負を語りました。



8/16 旬の味を求めて約 470 人が来場

川西特産いちじくの品評即売会
市と市農業振興研究会、市営農研究会が市特産いちじく「朝採りの恵み」の品評即売会をアステ川西びいぶう広場で開催しました。販売員として川西観光プリンセスの 3 人が参加し、笑顔で対応。市内や近隣市などから約 470 人が訪れ、その日の朝とれたてのいちじくを買い求めていました。



8/1 りんどう色の折り鶴を広島へ

平和への思いが込められた約 1 万 5,000 羽
今年の「折り鶴平和大使」となった小学 5 年生の戸口紗良さんと中学 1 年生の石津杏さんが、市役所を訪問。市民の平和への思いが込められた折り鶴が市長から手渡されました。2 人は市の平和の使者として、広島で 8 月 6 日に開催された平和記念式典に参列し、原爆の子の像に折り鶴を捧げました。



8/9 食品ロスを親子で学ぶ

大阪市のハグミュージアムでごみダイエット
大阪ガスと協力し、「夏休み！へらそう食品ロス親子バスツアー」を開催しました。参加した 9 家族は、ごみを極力出さずに省エネルギーで調理する「エコクッキング」を体験。野菜の切れ端をどこまで切るか悩んだり、エネルギーを使いすぎないように火加減を見たりしながら、調理を楽しみました。



8/5 川のごみを芸術に変える

親子で流木にペインティング
一庫ダム水源地域ビジョン推進協議会が、一庫ダム管理所で「流木ペインティング大会」を開催しました。子どもたちは木の特徴を捉え「この木は長いからブラキオサウルス」「ワシの羽はこんな感じかな」などとイメージを膨らませ、流木に色付けをしていました。

市政情報

求人・募集

公民館
中央図書館

セミナー

スポーツ

健康・鑑賞

相談の案内

高齢者

子育て

コラム

フォトス

